

思い出たくさん～6年修学旅行

9月5・6日の2日間、6年生が函館方面に修学旅行に行きました。昨年5年生の時の宿泊学習は緊急事態宣言のため中止となっていた6年生の子どもたち。修学旅行に行ける喜びを感じながらの2日間となりました。

1日目は、自主研修と函館山からの夜景を楽しみました。自主研修は自分たちが立てた計画をもとに、様々な施設を訪れました。また、夜は函館山の最高の夜景を楽しむことができました。2日目は、五稜郭公園と大沼公園を訪れ、函館の歴史などを学びました。

子どもたちは1学期から、この日のために様々な準備をしてきました。学校に戻ってきた子どもたちの顔は、2日間やり切った充実感に溢れていたように思います。この経験を残り半年の小学校生活に活かしてほしいと思います。



PTA「みんなで防災ごはん」を実施！！

8月30日(火)PTA 役員会のレク企画「みんなで防災ごはん」が実施されました。市の防災担当の協力を得て、「段ボールベッドの組み立て体験」やポリ袋を使って湯煎する「防災ごはんづくり体験」を実施しました。

27家庭、児童・保護者を合わせて60名ほどの参加でしたが、自分たちで作った防災ごはんをカレーライスで食べたり、段ボールベッドに寝ころんでみたりすることで、楽しく避難所体験ができました。

PTA では今後も、子どもたちのためにできるイベントを企画していきますので、ご参加ください。



本物を見て・感じて学ぶ・・・見学学習

9月1日(木)には3・4年生の見学学習が行われました。3年生は科学館など市内の公共施設を巡り、4年生は白老にあるアイヌ民族博物館「ウポポイ」の見学を行いました。

どちらも、事前に学習を深めた上での見学でしたが、やはり「本物を見て・感じる」ことはとても大切な学習となりました。

新型コロナウイルス感染症対策を考えながらの活動になりますが、今後も「本物から学ぶ学習」「いろいろな人とふれあって学ぶ学習」を充実させていきたいと考えています。



【確認と連絡】

○10月15日(土)には、学習発表会・保護者公開日を実施いたします。

詳細につきましては、運動会の時と同様に『学習発表会だより』を発行いたしますので、そちらでご確認願います。

○日没が早くなってきました。門限時刻にかかわらず、暗くなる前に帰宅するようお子様に声を掛けてください。季節の変わり目は不審者情報が多くなる時期でもあります。不審者に合わないためにも早めの帰宅を心がけるようご家庭でもご指導願います。帰宅時刻は9月～17時30分、10月～17時です。

○9月28日(水)は、延期しておりました4年2組と6年2組の参観日を実施します。その日はB日課となっていますので、参観に来られる方は、時間を間違えないように再度確認をお願いします。

【参観時間】Aグループ12:55～13:15 Bグループ13:20～13:40 【学級懇談】児童下校後13:50ころから

※学校のホームページの更新を開始しています。「毎日のブログ」や「校長の扉」などコンテンツも充実してきましたので閲覧してみてください。